

Macédoine du Nord : une trentaine de chars T72A livrés à l'Ukraine

Description

Le ministère de la Défense de Macédoine du Nord a confirmé le 29 juillet 2022 que le pays avait fourni des engins militaires à l'Ukraine au cours des dernières semaines. La livraison se composait d'une trentaine de chars soviétique du modèle T72A. Ces tanks de troisième génération disposent à la fois d'un solide blindage et d'un système informatisé de contrôle de tir. Ils étaient auparavant utilisés par un bataillon composé de 31 chars appelés à être dissous.

Compte tenu des livraisons d'engins d'origine russes, l'Ukraine disposerait d'au moins 600 chars, mais ces moyens militaires sont d'un niveau technique et technologique peu homogène, un aspect que doit prendre en compte l'armée ukrainienne. Les modèles T72 sont assez basiques et des unités ukrainiennes en ont déjà été dotées, notamment par la Pologne et la République tchèque.

La réaction de Moscou n'a pas tardé et la porte-parole du ministère des Affaires étrangères Maria Zakharova a déclaré le 2 août que la décision de Skopje était une «*grosse erreur qui ne fera qu'aider les actions criminelles du régime de Kiev*». Ce discours s'adresse non seulement à l'opinion publique russe, mais également à la frange slave macédonienne plus sensible à la propagande russe et qui décrie les soldats et les dirigeants ukrainiens comme des fascistes et des criminels.

Pour rappel, les deux seuls pays européens membres de l'OTAN à ne pas avoir livré de matériel militaire à l'Ukraine sont la Hongrie et la Bulgarie, dont le président, un ancien pilote de chasse russophile, dit craindre que son pays ne soit entraîné dans la guerre.

Sources : *Avia Pro, Mediapool, TASS, Skeptic, RTS.*

date créée

22/08/2022

Champs de mots

Auteur-article : Stéphan Altasserre